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ABSTRAK 
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Pembimbing    : 1. Dr. Faisar Ananda, MA 

   2. Dr. Andri Soemitra, MA 

  

 Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui berapa besar pengaruh Pendidikan, 

Budaya organisasi, Upah Kerja, Motivasi Kerja terhadap  Kinerja Karyawan Bank 

Syariah Mandiri Cabang Aksara Medan. Yang menjadi sampel dalam Penelitian ini 

adalah Karyawan dari Bank Syariah Mandiri Cabang Aksara Medan. Bentuk 

penelitian yang digunakan yaitu berupa penelitian kuantitatif dengan menggunakan 

teknik analisis regresi linier berganda didukung dengan uji model dan uji statistik 

dengan menggunakan bantuan program SPSS 17 dan Eviews 8. 

 Dari hasil penelitian yang dilakukan pada alpha 5%, penulis menyimpulkan 

bahwa hasil analisis regresi linier berganda menunjukkan bahwa secara simultan 

variabel pendidikan, budaya organisasi, upah kerja, motivasi kerja mempengaruhi 

kinerja karyawan Bank Syariah Mandiri Cabang Aksara Medan dan secara bersama-

sama mempengaruhi kinerja karyawan sebesar 71,3%. Secara parsial pendidikan 

positif dan signifikan berpengaruh terhadap kinerja karyawan dengan nilai probability 

sebesar 0,035%, selanjutnya dengan nilai koefisien sebesar 0,435%. Pengaruh budaya 

organisasi terhadap kinerja karyawan adalah positif dan signifikan dengan nilai 

probability sebesar 0,927%, selanjutnya dengan nilai koefisien sebesar 0,0146%. 

Pengaruh upah kerja terhadap kinerja adalah positif dan signifikan dengan nilai 

probability sebesar 0,156% selanjutnya dengan nilai koefisien sebesar 0,217%, 

pengaruh motivasi kerja terhadap kinerja karyawan adalah positif dan  signifikan 

dengan nilai probability 0,002 % selanjutnya dengan nilai koefisien sebesar 0,47%. 

 Variasi faktor yang berpengaruh terhadap kinerja karyawan secara bersama-

sama dijelaskan oleh variabel pendidikan, budaya organisasi, upah kerja, motivasi 

kerja, dengan pengaruh sebesar 71,3%, sedangkan sisa pengaruhnya sebesar 28,7% 

dijelaskan oleh variabel lain yang tidak diteliti. 
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This study aims to determine how much influence the Education, Culture of 

organizations, Wages, Work Motivation on Employee Performance of Sharia Mandiri 

Bank Syariah Mandiri Branch Aksara Medan. The sample in this study are employees 

of Sharia Mandiri Bank. Forms of this research are form of quantitative study using 

multiple linear regression analysis supported by models test and statistical tests using 

SPSS 17 and Eviews 8. 

From the results of research that conducted at alpha 5%, the authors 

concluded that the results of multiple linear regression analysis showed that the 

variables education, organizational culture, wages, work motivation affects the 

performance of employees simultaneously and together influence employee 

performance amounted to 71.3%. Partially education and positive effect significantly 

to employee performance with a probability value of 0.035%, then the coefficient 

value is 0.435%. The influence of organizational culture on employee performance is 

positive and significant with a probability value of 0.927%, then the coefficient value 

is 0.0146%. the influence of wages to employee performance is positive and 

significant with a probability value is 0,156% with coefficient is 0.217%, the 

influence of work motivation to employee performance is positive and significant 

with a probability value is 0.002% and with coefficient value is 0.47%. 

Variation factors that influence employee performance is jointly explained by 

education, organizational culture, wages, work motivation, with value effect is 

71.3%, meanwhile the residual effect of 28.7% explained by other variables not 

examined. 
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دارة الإسلامية  ميدان امسارا تحليل أ داء العاملين في بنك شريعة ماهديري فرع على أ ساس اإ
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   91214043369     :الرقم

  الدلتور فيسار أ هندى     :المشرف ال ول

الدلتور اهدري سومترى    : المشرف الثانى

 

هذا البحث تهدف اإلى تحديد مدى ثأ جير التعليم وعادة و سلومية هيئة وال جور وتحفير أ و 

أ ما العينة في هذا . دوافع العمل علي أ داء العاملين في بنك شريعة ماهديري فرع ميدان امسارا

وأ ما البحث . البحث فهي  العاملون أ و الموظفون من بيك شرعية ماهديري فرع ميدان امسارا 

ثعددة بدعم من نماذج الاختبار الم تحليل الانحدار التى جس تخدم فيها فهو البحوث الكم  ، و

. Eviews 8 و17 مع SPSSوالاختبارات الإحطائية 

٪، وخلص الباحثون اإلى أ ن هتائج تحليل الانحدار 5من هتائج البحوث التي أ جريت في أ لفا  

، وال جور، ودوافع عادة أ و سلومية هيئةثعددة أ ظهرت أ ن المتغيرات التعليمية في وقت واحد والم

بشكل مشترك ثؤثر و فرع ميدان امسارا ، ماهديري شريعةالعمل يؤثر على أ داء العاملين في بنك 

 التعليم ثأ جير اإيجابي ومبير  على أ نبشكل جزئي   .٪71.3وضلت اإلى والعاملين أ داء الموظفين 

 على هيئة عادة و سلومية ثأ جير  و.0.435، ثم قيمة معامل 0.035على أ داء العاملين بقيمة احتمال 

ثأ جير ال جور  .0.0146، ثم قيمة معامل 0.927 اإيجابي ومبير مع قيمة احتمال هيأ داء الموظفين 

افع العمل و، وثأ جير د0.217 المقبل مع معامل 0156اإلى ال داء اإيجابي ومبير مع قيمة احتمال ل

  .0.47 المقبل مع معامل 0.002على أ داء الموظفين هو اإيجابي ومبير مع قيمة احتمال 

 وعادة من قبل التعليم، يفسر  بشكل مشترك  والعاملينداء الموظفل  عوامل الاختلاف  

٪ 28.7٪، في حين أ ن ال ثر المتبق  من 71.3، وال جور، ودوافع العمل، مع ثأ جير وسلومية هيئة

. ثفسير المتغيرات ال خرى لم يدرس
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